

北九州市立黒崎中央小学校 高学年通信 文責：藤田 正博

# ステップ ジャンプ、5年生 ～一期一会で感謝を表す令和～

第46②号 令和元年10月7日（月）

## 朝のあいさつ運動 たくさんの子ども達が来ました。



先週末のあいさつ運動は5年生が担当でした。  
「朝、用意した人からあいさつ運動に行きましょう。」  
運営委員会の子ども達がたすきを配りながら、元気のよい5年生の子ども達の声が1階に聞こえました。



## 自分から進んで取り組む姿勢を大切にしましょう。



前回20人ほどだった参加人数も、60人を超え、3倍以上に増えました。あいさつ運動が終わり、参加していた5年生の子ども達を前に、村田先生が自主性のすばらしさを褒めていました。



最後は学年全員で拍手！  
今後は、子ども達が自ら声を掛け合いながら、このような活動を展開することができるように応援していきます。

少しずつ、最高学年に向けての階段を上り始めた子ども達。成長した姿が印象的でした。

# エネルギー溢れる5年生 先週はみんなで遊びました。



「学年みんなで遊びましょう。」  
どこからともなく声が上がってきました。そこで、学年で増え鬼をすることになりました。委員会活動などの仕事がなかった子ども達が集まり、楽しいひと時を過ごすことができました。「今度は、全員で遊びたいね。」  
こうして、遊びの中から、学年全体、やがて学校全体のことを考え、行動する子ども達が増え てくと、とても心強いです。



## 音楽会の学習の取組では、セリフ合わせを始めました。彫刻刀の用意をお願いします。



5年生は音楽劇に挑戦します。先週は、配役が決まり、セリフ合わせの練習をしました。「どのようにしたらいいかお手本をしてくれる人？」代表の子どもがみんなの前で演技しました。楽しそうに演技する様子に、全員が満面の笑顔になりました。チーム5年生が笑いを通して、一丸となる姿にご期待ください。

図画工作科では、版画の学習に入りました。彫刻刀が必要になりますので、今週中に彫刻刀を持たせてください。



## 明日、火曜日は5校時下校です。

明日火曜日は、5校時下校になります。15：00頃下校予定です。

## 川の観察に行きます。～準備をお願いします。～

理科「流れる水のはたらき」の学習では、実際に撥川に行って観察をします。(火曜日…3組 水曜日…1組 木曜日…2組) 準備物等、ご協力をお願いします。

全員必要なもの…水筒、タオル、レジ袋  
必要に応じて …着替え、ぬれてもよい靴  
(サンダルでもよいですが、すべらないものを！)

